



Nombre de la alumna: Elizabeth Santiz Méndez

Tema del trabajo: Tendencia y enfoque de la educación por competencias

Tipo de trabajo: ensayo

Modulo: Fundamentos de la educación basada en competencias

Maestría en educación con formación en competencias profesionales

Tercer cuatrimestre

Tendencia y enfoque de la educación por competencias

En este trabajo se trataran temas de la educación sobre competencias de como a través del tiempo ha venido sufriendo cambios en la educación, y como la tecnología y las nuevas estrategias que aplica el docente y hace uso dentro del aula ha logrado cambios significativos en la educación de los niños.

En la actualidad hemos venido sufriendo ciertos cambios en la sociedad de diversas forma, es por ello que la educación debe de evolucionar con nuevas estrategias, nuevas manera de enseñar dejando atrás la enseñanza tradicional, a un que bajo mi punto de vista la escuela tradicional tienen su lado positivo y negativo, nos damos cuenta que en la actualidad los jóvenes de ahora han cambiado su manera de querer aprender, la tecnología a sobre pasado en el uso que le dan los alumnos, algunos lo enfocan en su educación pero la mayoría hace uso inadecuado , creo que si aplicamos bien la tecnología en la educación nuestro país sería mejor.

México ha querido siempre tener una educación como lo tienen los países desarrollados pero hay un problema en nuestro país, que se le ha dado poco valor a la educación, aunque el nuevo gobierno ha dado las facilidades económicas otorgando becas para el apoyo en su educación la mayoría de los jóvenes lo destinan para otras cosas o sus padres le dan otro uso, creo que esos apoyos se deben implementar estrategias para que haya un cambio desde el gobierno hasta la educación, un docente en el aula en nuestro país gana muy poco como para poder apoyar a los alumnos de comunidades con materiales, en estos lugares muy pocos logran terminar una carrera profesional, uno de los obstáculos es la manera de cómo ven la educación que ir en la escuela no les sirve, prefieren ganar dinero, trabajar por las situaciones que tienen en sus hogares, los orilla a dejar los estudios y mantener a su familia. Para que tengamos un mejor cambio es necesario buscar soluciones de que los alumnos se motiven a seguir con su educación, que en un futuro logren ser lo que ellos buscan,

Es por ello que es muy necesario cambiar, la educación basada en competencias está muy bien,

Pero cada vez vemos más jóvenes orientándose a otras cosas, menos a motivarse a seguir aprendiendo, es por ello que el docente en la actualidad se actualice cada cierto tiempo para

comprender mejor a sus alumnos, pero hay que orientarlos sobre la importancia de la educación.

Las competencias son buenas, el alumno debe de saber que su aprendizaje se va construyendo con conocimientos previos en los diferentes temas y que sepa en qué parte de su vida le puede servir dicho conocimiento.

Que el alumno sepa cómo actuar en diversas situaciones, tanto dentro de la institución como afuera.

Una educación bajo competencias el alumno debe saber manejar las situaciones que se presente, no solo cultivar conocimientos si no que sepa manejar sus emociones, que tenga habilidades, que sepa sobre salir en las diferentes situaciones que se le presente en su vida cotidiana.

La educación por competencia, es primordial en estos días ya que el alumno debe saber implementar sus conocimientos en los diferentes ámbitos que se le presente, también saber comportarse dentro de la sociedad, saber desenvolverse a diferentes situaciones que se le presente, esto implica que su desempeño en las diferentes actividades que se le ponga lo haga bien, el alumno debe forjarse una meta para que le halle sentido porque su educación es importante, ya que hay varios alumnos que no fijan una meta que seguir y se pierden en el camino, no encuentran esa motivación de ponerle empeño a sus estudios.

El alumno educado bajo competencias muestra sus capacidades en las diferentes áreas de su vida, sabe manejar sus emociones, sabe salir de diversas situaciones que se le presente, el alumno educado con valores de muestra su educación hacia los que lo rodea.

La educación por competencias debe ser clara y precisa para el educando para poder aplicar sus conocimientos en el campo laboral, un estudiante competente sabe salir adelante a diferentes situaciones, en nuestro país hay diversos niveles de aprendizaje, de acuerdo a las carencias que hay, el docente puede implementar la teoría pero también debe calificar la práctica para ver si el alumno es competente y será competente en su vida laboral. El alumno debe de tener ciertas característica, debe ser responsable, tolerante, que tenga habilidades que sepa desenvolverse en la sociedad, y saber manejar sus emociones en los diferentes ámbitos que se le presente, debe apoyar a los demás, saber trabajar en equipo, resolver problemas de manera pacífica.

Concluyo la importancia de la educación basada sobre competencia es necesario en estos tiempos que el alumno sepa como desenvolverse en las situaciones que se le presente y que dentro de la institución sepa comportarse y que aprenda de manera responsable lo que se le enseñe y así mejore sus conocimiento y pueda llevarlos a la práctica.

Fuente tomada de la antología